私は、 がありません。 青空の下、 このように桜が美しい入学式は、 桜の花びらが風に舞い、 大変美しい春の午後です。 なかなか経験したこと

本日、 新入生の皆さん、 ことを、 豊中市立第二中学校、 心よりうれしく思っております。 本日はご入学、おめでとうございます。 第74回入学式を挙行できました

新し 皆さんは第74期生として、今日第一歩を踏み出しました。 気持ちだと思います。 い制服に身を包んだ皆さんは、 期待と不安がいりまざった

す。 感染症が世界に、そして日本に広がっている中、 ことが多くなるでしょう。 になりました。その後につきましては、 に入っています。学校がいつも通りスタートするまでには、 国において緊急事態宣言が出される予定です。 し時間がかかりそうです。 しばらくの間「これからどうなるのかな?」と不安に思う 明日の始業式につきましては、 わかりしだい連絡しま 大阪は対象地域 本日の 中止 少

でやりたいこと、がんばりたいこと」をたっぷりと考えておい 少しだけ待っていてください。 てください。 そして、 家にいる間に 「中学校

ます。 活動があります。文科系クラブも運動系クラブも、 宿題など提出物がたくさんあります。 わせてがんばっていくことで、心も体も(鍛えられます。 しています。クラブ活動での新しい仲間や先輩と一緒に、力を合 中学校に入学すると、 まずは学習面です。教科によって先生がかわりますし、 小学校とはちがうところがいくつかあり また、中学校にはクラブ 活発に活動

では よう。 三年間を通して、 の活動がたくさんあります。 たくましい身体と豊かな心を育てていきまし

ほかにも、さまざまな体験学習、生徒会活動など、

中学校なら

思うとおりに行かないことや、思い悩むことに出会うかもしれ 友達や家族、先生など、まわりのひとたちに相談してみてくだ あることを覚えておいてください。 わりのひとたちに、愛情を持って育てられてきた大切な存在で ません。その時に、みなさんは、これまで、家族はもちろん、 中学校三年間は、体も心も大きく変化します。 きっと力になってくれます。 何か困ったことがあれば、 三年間の間で、 ま

す。 最後に 本日より大切なお子様をお預かりします。 なりましたが、 保護者の皆様、 入学おめでとうございま

保護者の皆様におかれましては、子どもたち以上に期待と不安

の入り混じったお気持ちかと思います。

本校は地域や保護者の方々に見守られた素晴らしい学校です。

新入生が3年後、それぞれの夢に向かって元気に旅たてるよう

教職員一同、誠心誠意取り組んでまいります。

また、 いましばらくの間、私たち教職員はいつ学校が通常通り

始まってもいいように、また、最善の学校生活を送ることがで

きるように、 しっかりと準備をしておきます。

新入生の健やかな成長とこれからのがんばりを期待いたしまし

て、式辞といたします。

令和2年、2020年、4月7日。

豊中市立第二中学校、 校長、 田中明美